



BOLETÍN

INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Si una marca de autos se va de México, nada la obliga a dar servicio ni vender refacciones

En la historia reciente del sector automotor de nuestro país, pocas marcas se han retirado. Hummer y Pontiac desaparecieron —de México y del mundo—, aunque jamás perdieron el respaldo de General Motors; MG, antes de volver con pasaporte chino, se vendió a través de un importador. También está el caso de FAW, que pasó por México de manera efímera mediante las tiendas Elektra. En el rumor se dice que una marca de autos que se retira del país está obligada a dar servicio y proveer refacciones para sus modelos durante un periodo de 10 años posterior a su salida del mercado. Nosotros también lo hemos escuchado, pero jamás encontramos una ley que lo estipule. Buscamos esa ley, pero al parecer no existe. El gobierno no le exige a ningún fabricante de coches que respalde a sus clientes tras abandonar el mercado. Afortunadamente, el consumidor no queda completamente desamparado. Aunque no se puede obligar a una marca a proveer servicio y refacciones tras abandonar el país, sí está obligada a respetar el periodo de garantía —lo que de algún modo involucra servicio y piezas. Dicho de otro modo, en el hipotético caso de que compres hoy un KIA y la marca anuncie mañana su salida de México, la ley protege tus 7 años o 150,000 km de garantía. Si se llegara a presentar alguna irregularidad, el cliente puede acudir a la Procuraduría Federal del Consumidor (PROFECO), quien atenderá el caso directamente con el grupo distribuidor, no con el corporativo. (Con información de Motorpasión)



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Renault dedicará una fábrica a reciclar vehículos y componentes

El constructor automovilístico francés Renault anunció este miércoles que dedicará una fábrica completa a reciclar vehículos y componentes, en un intento de dar un empuje a la economía circular en el sector. Se trata de la fábrica de Flins-sur-Seine (en las cercanías de París), que será la primera planta europea dedicada a la economía circular según un nuevo modelo industrial, señaló Renault en un comunicado. La planta tiene previsto continuar produciendo el modelo eléctrico Zoe hasta 2024, y a partir de entonces será transformada en una nueva instalación que reacondicionará vehículos usados, a fin de alargar la vida útil de aquellos que puedan continuar circulando.

Hyundai Motor revela avances del sensacional nuevo Elantra N

Hyundai Motor Company reveló su sensacional nuevo modelo Elantra N a través de una colección de fotos y videos. Como modelo de alto rendimiento del sedán compacto de séptima generación, Elantra N completará la línea Elantra, ofreciendo características específicas de N de alto rendimiento. "Elantra N es una adición sobresaliente a la línea de la marca N ya que ofrece un desempeño trepidante en un paquete práctico de cuatro puertas", dijo Thomas Schemera, vicepresidente ejecutivo y jefe de la División de Productos de Hyundai Motor Group. "El Elantra N está experimentando desarrollos finales, incluida la validación en Nürburgring, por lo que podemos entregar un automóvil que encantará a los entusiastas en 2021. Una vez lanzado, será el precursor de la línea Elantra completa".



INFORMACIÓN GENERAL

México registra más de 10,000 nuevos contagios de COVID-19 por segundo día consecutivo

El subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell Ramírez, reconoció que, debido al repunte de los contagios en el país, algunos hospitales en entidades como la Ciudad de México, se encuentran saturados. La cifra oficial de contagios acumulados de COVID-19 en México ascendió a 1 millón 070,487 mientras que el número de decesos aumentó a 103,597, informó la Secretaría de Salud federal. En el último día, la Secretaría registró 858 nuevos fallecimientos y 10,335 nuevos contagios confirmados de la enfermedad provocada por el coronavirus SARS-CoV-2.

Por el COVID-19, la SRE pide evitar hacer viajes no esenciales durante diciembre

La Cancillería llamó a los ciudadanos mexicanos y extranjeros a no viajar hacia o desde México a menos de que sea estrictamente necesario, para así ayudar al control de la pandemia. Para esta temporada decembrina, la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) pidió a ciudadanos mexicanos y extranjeros evitar realizar viajes por motivos no esenciales, para así mantener el control de la pandemia de COVID-19.

Científicos identifican PRIMEROS SÍNTOMAS de COVID-19 que la mayoría minimiza

Los expertos identificaron diversos síntomas iniciales que experimentan los pacientes incluso mucho antes de la pérdida de olfato y gusto. Un grupo de científicos españoles recientemente descubrieron que a pesar de que cerca del 80% de los pacientes que han contraído el COVID-19 han notado un cambio o la pérdida completa del olfato y el gusto, estos no son los síntomas iniciales de la enfermedad y podrían existir otros más que se manifiestan incluso desde antes. Estos síntomas son la sequedad y las molestias en la nariz y según los expertos se manifiestan incluso antes de la pérdida del olfato y el gusto, al menos eso han determinado con la reciente investigación publicada en el sitio de preimpresión medRxiv.

Mapa de COVID-19 en México; casi la mitad de personas que han muerto tenían hipertensión

La Secretaría de Salud reporta que 45.45 por ciento de las personas que han muerto en México por coronavirus padecían hipertensión, una de las comorbilidades asociadas a síntomas de COVID-19 más graves. De acuerdo con los datos de la dependencia, recogidos por el Conacyt, la diabetes es la segunda enfermedad con mayor presencia entre las defunciones por coronavirus, con 38.59 por ciento.

RECOMENDACIÓN

Es importante que, hasta que no haya certeza de la vacuna, nos sigamos cuidando. Para que se haga realidad, aún falta un largo camino. Sigamos usando **cubrebocas, lavarnos las manos con frecuencia, usar gel antibacterial y mantener nuestra sana distancia.**

La CDMX registra una ocupación hospitalaria del 80%, no hay camas disponibles.

***Si asistes a una reunión familiar o de trabajo, evita quitarte el cubrebocas (aunque vayas a estar entre personas que conozcas)**



ROSHFRANS
#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA

